



Anne Hidalgo invite 160 familles des quartiers populaires au feu d'artifice du 14 juillet

Afin de partager la magie du feu d'artifice du 14 juillet avec le plus grand nombre, Anne Hidalgo et son adjointe Colombe Brossel ont invité 160 familles des quartiers populaires sur le Parvis des Droits de l'Homme, d'où elles auront une vue imprenable sur ce spectacle haut en couleur.

A Paris, le feu d'artifice du 14 juillet est l'un des événements les plus emblématiques et les plus attendus. Pour sa beauté, mais aussi et surtout parce qu'il permet aux Parisiens et aux visiteurs de se rassembler dans un esprit convivial.

Afin de partager ces festivités avec le plus grand nombre, Anne Hidalgo, Maire de Paris et Colombe Brossel, adjointe en charge de la politique de la Ville et de l'intégration, ont convié 160 familles des quartiers populaires à profiter de l'évènement au plus près de la Tour Eiffel, sur le Parvis des Droits de l'Homme.

Cinquante familles du quartier Riquet participeront également au défilé militaire du 14 juillet dans une tribune leur offrant une vue privilégiée. Elles seront accompagnées par le club de prévention Maison des Copains de la Villette, les associations de quartier Vivre Ensemble Maroc Tanger et le Collectif Indépendant de la résidence Tanger, ainsi que le centre social Espace 19.

A chaque grand évènement sportif et culturel, Paris réserve systématiquement des places aux Parisiens des quartiers populaires. Ainsi depuis septembre, plus de 1000 places et invitations ont été proposées à des jeunes et à leurs familles, pour assister à des matchs, ou encore profiter des activités culturelles et de loisirs.

Contact presse : Simon Leboulaire / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr